

Der Ausschuss nahm den Bericht der Verwaltung des Kreisjugendamtes zur Kenntnis.

Weitere Mitteilungen der Verwaltung:

Dezernent Wagner informierte darüber, dass zwei Familienhebammen - je eine halbe Stelle - ihre Arbeit am 01. September 2010 aufgenommen hätten. Die beiden Hebammen würden ihre Arbeit in einer der nächsten Sitzungen vorstellen.

Ltd. KVD in Schrödl berichtete, das Landesverfassungsgericht NRW habe am 12.10.2010 entschieden, dass die Finanzierung des u3 Ausbaus in der zurzeit vorgesehenen Form verfassungswidrig sei, da sie gegen das Konnexitätsprinzip verstoße. Die Auswirkung des Urteils sei noch nicht absehbar, klar sei jedoch, dass sich das Land in einer geänderten Form an der Finanzierung beteiligen müsse. Sie gehe davon aus, dass es für die Jugendämter eine Entlastung geben werde.

Die Termine für die Sitzungen des Jugendhilfeausschusses im Jahr 2011 sind festgelegt auf

- 27.01.2011 (Einbringen des Jugendamtshaushalts)
- 05.04.2011 (Haushaltsberatungen)
- 13.07.2011
- 12.10.2011
- 07.12.2011.